AL PAÍS NO LE FUE BIEN EN EVALUACIÓN DE DD.HH. DE ONU

Demócrata compara a Colombia con el Chile de hace varios años.

BOGOTÁ. El informe sobre derechos humanos de la ONU, correspondiente al 2008, señala que los llamados 'falsos positivos' no pueden considerarse situaciones aisladas, sino una práctica muy extendida cometida por un importante número de unidades militares en todo el país.

Asegura que las guerrillas, las fuerzas armadas del Estado, los grupos armados ilegales de ultraderecha y los narcotraficantes siguen violando los derechos humanos, sin embargo reconoce los esfuerzos del gobierno para mejorar la situación

El vicepresidente Francisco Santos calificó ayer de "enemigo de Colombia" al representante demócrata de Estados Unidos George Miller, luego de que éste afirmara que la situación de derechos humanos en el país es similar a la de hace unas décadas en Chile o El Salvador.

Salvador. "Esa declaración habla de la ideologización de Miller frente



Francisco Santos